



令和4年7月13日

# 桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

## ◆ 1学期のまとめ ◆

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、マスクを取ることができない生活が続きます。そのような状況ですが、徐々に学校行事も再開できるようになりました。

5月には教頭による「開校記念講演」、6月にはスクールカウンセラーによる「こころの教育事業」が行われ、全校生徒で学校行事を実施することができました。2学期以降も引き続き感染予防につとめ、明るく楽しい学校生活を過ごせるようにしましょう。

## ◆ 全国大会出場 (部活動の結果) ◆

部活動においては全国大会予選が行われ、バドミントン部と陸上部が夏休み中に行われる全国大会へ出場することが決まりました。暑い夏になりますが、選手のみなさんは体調管理に気をつけて全国大会での活躍を期待しています。

【バドミントン部】 第24回全国高等学校定時制通信制バドミントン大会 (8/16~8/19 神奈川県)  
群馬県 女子団体メンバーとして出場 (工業技術科 4年生)

【陸上競技部】 第57回全国高等学校定時制通信制陸上競技大会 (8/1~8/3 東京都)  
男子800mに出場 (工業技術科 1年生)

## ◆ こころの教育事業 ◆

6月23日に全校生徒を対象にした「こころの教育事業」がスクールカウンセラーの飯島博之先生を講師に迎え行われました。第一部では声のかけ方や話の聞き方について体験し、第二部ではメンタルヘルスについて学びました。



## ◆ 夏休み・2学期の予定 ◆

7/21(木)~8/29(月) 夏季休業  
8/30(火) 始業式  
9/ 9(金) 校内生活体験発表大会  
9/15(木) 桐工杯スポーツ大会  
10/11(火)~13(木) 中間考査  
10/14(金) 校外学習

10/14(金) 校外学習

今年の校外学習は栃木県的那須方面を予定しています。那須ハイランドパークを訪れ、SDGs活動の一環である保護犬活動を体験し、SDGsについて考えます。